



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Guadalajara, Jalisco, a 29 de octubre de 2024
Prot. A4774/2024

MODIFICACIONES EN EL CALENDARIO DE VISITAS DE LA VENERADA IMAGEN DE NUESTRA SEÑORA DE ZAPOPAN A GUADALAJARA

A toda la Comunidad Diocesana:

Les envío un cordial saludo en medio de este tiempo especial de gracia de la GRAN MISIÓN DE LA MISERICORDIA.

La VISITA ANUAL DE LA VENERADA IMAGEN DE NUESTRA SEÑORA DE ZAPOPAN a las comunidades parroquiales de Guadalajara ha sufrido diversas modificaciones a lo largo del tiempo debido principalmente al aumento en el número de parroquias, ya en 2004 se estableció que el Decanato de Zapopan saliera del periodo tradicional y visitara estas comunidades en el mes de noviembre, como sucede hasta la fecha. Otro recurso han sido las visitas de medio día, o la alternancia que el Sr. Cardenal José SALAZAR LÓPEZ estableció para todas las parroquias fundadas después de 1970.

Ahora, luego de diversas sugerencias, y escuchado al respecto el Consejo Presbiterial, el Padre Guardián de la Basílica, y la comisión establecida para analizar el tema, he considerado oportuna la propuesta final, misma que entra en vigor a partir del próximo año 2025.

1.-Todas las parroquias del decanato de Zalatlán recibirán esta visita en el mes de febrero, de acuerdo a la lista que se publicará. Todas las parroquias de los decanatos de los municipios de Zapopan y de Tlaquepaque que venían recibiendo la imagen de la Virgen en el periodo tradicional, excepto el de San Pedro, la recibirán anticipadamente a partir del primer lunes de Pascua.

2.-En consecuencia, todas las parroquias ubicadas en el municipio de Guadalajara podrán recibir anualmente esta importante visita de 24 horas, con excepción de diez parroquias que se turnarán entre las establecidas a partir de 1970, o en razón de su feligresía.

3.-Las capellanías y cuasiparroquias de la Zona Metropolitana podrán solicitar directamente esta visita, como ha sido costumbre, pero no durante el periodo tradicional (20 de mayo - 12 de octubre). Por razones pastorales, cada año, la imagen de la Virgen visitará una distinta capellanía de la parroquia del Sagrario Metropolitano, antes de su arribo a la Catedral.

Que la visita de la *Patrona de la Arquidiócesis de Guadalajara* cultive nuestra fe católica y sea signo visible de la GRAN MISIÓN DE LA MISERICORDIA.


Pbro. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller




+ José FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara